

BIENVENIDAS LAS CIGÜEÑAS

Hacia más de una década que las cigüeñas no anidaban en Manzanares. Es curioso ver cómo revolotean a la caída de la tarde para posarse en su nido, éste se encuentra en la bodega de Isla (en el Paseo de la Estación). Estas aves ciconíadas de plumaje blanco y negro posan en nuestro pueblo. Cuando acude al macho, crota con el pico llamando la atención de la hembra.

Aquella torre alta que en su día sirvió para el aparato de alcohol, hoy inservible, es el hábitculo de estas aves zancudas durante la temporada de puesta y cría, crías que crecerán y nos visitarán años venideros.



HOMENAJE AL TIRADOR MÁS VETERANO

El día 14 de abril se le brindó un homenaje a Cristóbal Serrano, socio del Club de Tiro Olímpico "Azuer", por haber cumplido ochenta años, el más veterano (en activo) de la Federación Castellano-Manchega, pues ya era federado antes de existir ésta.

Acudieron varios participantes ya que se hizo una tirada extraordinaria de 30 disparos a precisión. El primer premio correspondió al Presidente Eugenio Martín de Almagro, seguidamente se entregó una placa de cerámica a Cristóbal, de manos del presidente local del club, Manuel Navarro Romero. El homenajeado agradeció con unas palabras a todos los asistentes y principalmente a Eugenio y Manolo como amablemente se les llama entre compañeros de club, la celebración de este acto.

Inmediatamente después tuvo lugar un apetitoso "buffet" acompañado de "zurra" del calibre 22 y 38, que acabó colmándonos de buena puntería en lo que respecta a armonía y buen humor. Se pronosticó encontrarse de nuevo el mismo día pero no del año próximo sino del 2002.

